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2021～22年度 国際ロータリー会長
シェカール・メータ 氏

6月はロータリー親睦活動月間です。
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第３５話　アラン島　
　　　　　アランモルト１８年　Arran
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　　　　　アランモルト１８年　Arran

　名前はたまに聞くのですがま
だよく知らない銘柄の紹介で
す。1995 年創業のアラン島
アラン蒸留所の１本です。シェ
リー樽、バーボン樽の２種類
の樽で熟成させた原酒を使用。
果実や蜂蜜を思わせる風味、
とのこと。説明を見るだけで買
いたくなる一本です。

アランモルト１８年　価格　￥9,000 前後
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●点　鐘 会　長
●国歌斉唱　
●ロータリーソング 奉仕の理想　　　　　　　　　
●ビジター紹介 親睦活動委員会
●会長挨拶
●幹事報告・委員会報告
●会食
●誕生祝・入会記念祝・結婚記念祝 親睦活動委員会
●米山記念奨学生「自己紹介」　　　　 米山記念委員会
　　　　　　　　　奨学金授与　
●「ロータリーの友」紹介 公共イメージ委員会
●にこにこBOX報告　　　　　　　　　　 S.A.A
●出席報告 出席委員会
●点　鐘 会　長
●クラブソング ともに歩もう
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飯山　孝之 会員

　かすみがうらマラソンの歴史を語るには、土浦市における長距離の大会が
あったからこそできた大会であると言っても過言ではないと思います。
　その 1つである、土浦、筑波往復駅伝大会が戦後間もない動乱の中で成年
達に夢と希望と勇気を与える大会として、開催され、昭和 40年まで開催さ
れていましたが、上部団体の指導により全国で開催されていた駅伝大会は一
斉に大会が中止となり、その後は、昭和 41年から市町村独自で、小規模の
大会が開催され土浦市では、「土浦 10マイルロードレース大会」が開催され
るようになりました。この大会は、青東駅伝の県代表選手選考の最終予選会も兼ねており、有名選手が
県代表を目指し競い合った大会となりましたが、平成 2年市制 50周年を記念にフルマラソンにグレー
ドアップし「かすみがうらマラソン」が誕生しました。しかしながら、いろいろと難題があり、その中
でも日本陸連が公認しないことによりいろいろ協議したところ、当時市陸協理事長の勝田清さん、後の
市や県の陸協会長の働きによって強行開催となり現在に至っております。この大会の功労者である勝田
清さんがいなかったら、今の大会はなかったと思います。その当時、私も事務局員として携わっており、
行政である「官」と陸協の「民」が共に協働して出来た大会であると思います。このようなことで、第
1回大会が平成 3年 1月 21日この大会のテーマ「甦れ、かすみがうら、水はスポーツの源」をメインテー
マに開催されました。ところが第 1回大会を終えて、この大会の後援新聞社である、日刊スポーツと朝
日新聞社が、日本陸連とのトラブルがあり後援をおりることになり、またまた問題となりましたが、あ
る広告代理店の方にお願いして、スポニチ、毎日新聞社を紹介されました。しかしながら他のスポーツ
新聞社が後援していた大会を引き続き行うことは、スポーツ紙業界ではご法度となっているということ
で、第 2回大会は異例の新聞社なしでの大会となり、エントリー数も減少してしまいましたが、その後
はスポニチ、毎日新聞社の絶大なる協力により現在では後援ではなく主催団体となっており、順調に運
営されるようになりました。このことも感謝の一言ではすまない出来事でした。
　第 5回大会になり、盲人マラソンを取り入れ、この大会のテーマに福祉を加え「ノーマライゼーショ
ンの実践」「体験する福祉」をサブテーマ、そして日本盲人マラソン協会のご協力により全国盲人マラ
ソン大会を併催しましたところ、マスコミ等で大きな反響を呼び多くの報道がなされました。このこと
を受け日本盲人マラソン協会は第 2回世界盲人マラソン大会を第 6回大会にしたいとの要望がありまし
た。ちなみに第 1回世界盲人マラソン大会は、宮崎市で開催されております「青島太平洋マラソン」と
併催し開催され、その 4年後に第 2回大会を計画していたところ丁度 4年後が、かすみがうらマラソン
の第 6回に当たり開催され、県の協力を得て、高円宮両殿下をお迎えして世界盲人マラソン大会が開か
れました。その後ＩＢＳＡ（国際盲人スポーツ協会）がスペインのマドリードに事務局があり、当地で
大会を開くにあたり、マラソン競技だけは暑さにより、第 8回かすみがうらマラソン大会と併催し、盲
人の世界選手権大会が開催されました。第 10回市制 60周年記念大会においては、兼ねてより、この
大会に出場をお願いしておりました。有森裕子選手が参加され、今ではブラインドランナーの伴走ラン
ナーとして活躍されております。第15回大会には茨城県ウオーキング協会の協力により「ウオーキング」
を取り入れました。欧米のマラソン大会には、必ずウオーキングがあり、今走れていても、いずれは走
れなくなる、それでも大会に参加できることで、ウオーキングが欧米では人気を呼んでおります。
　第 18回大会では、エントリー数 2万人を超え、シドニーマラソン大会と姉妹提携を結び国際化を図っ
ております。第 20回大会は市制 70周年を迎え車いすの部を設け、障害者の自立支援を目的に開催さ
れました。同時に有森裕子さんの主催するアンコールワット兼国際ハーフマラソンと姉妹提携を結び、
障害者ランナーとの交流を図っており、又、世界初となる国際パラリンピック（ＩＰＣ）公認レースと



小網会員在籍 40 年以上で
表彰されました

IMDVD が贈呈されました。

米山功労クラブの表彰状が
届きました

第64期Vol.35

なり、過去最高の 25,776 人のエントリーのもと盛大に開催されました。
　この大会も順調に回を重ねて参りましたが、いつも良いことばかりではありませんでした。第 21回
大会を１ヶ月後に控えた平成 23年 3月 11日東日本大震災が発生し大会は中止となりました。大会費
用も準備等で支出しており残金 6千万円程ありましたが、エントリー者等によっては参加料を返せ等の
ご意見もありましたが、この 6千万は実行委員会において協議の結果、日本赤十字社を通して災害復興
に寄付させていただきました。また 23回大会の 1週間前ボストンマラソンにおいて爆発テロ事件が発
生し、これらを受けて土浦警察署をはじめとする、関係者全面的な協力を得て無事終了することができ
ました。この大会も歴史を重ねて 32年間、今述べさせていただきました、いい点又は問題点いろいろ
な事件等がありましたが、市民の皆さんのご協力ご支援いただき、開催することができました。私達は
これまで、築いてきた歴史を引き継ぎ、今後とも地元に愛され、本大会のテーマ霞ヶ浦の水質浄化を目
的とした「甦れ、かすみがうら、水はスポーツの源」の環境とサブテーマとして「ノーマライゼーショ
ンの実践」「体験する福祉」の福祉の問題を取り上げ、歴史を築いて行かなければなりません。より良
い大会にするには他の大会と異なる、より良い企画が必要となります。そこで担当する者が 2年や 3年
で異動していては従来のものを引き継ぐだけで精一杯であります。今後とも、日本を代表するような市
民マラソン大会にするには専従のマラソン担当職員が必要となりますので両市においてご検討下さるよ
うお願いしたいところであります。



格調高く、和やかに　  S.A.A

第６分区ガバナー補佐　雨宮　淳様　（つくばサンライズRC）
第６分区ガバナー補佐セクレタリー　田頭　純子様
　　　　　　　　　　　　　　　　 （つくばサンライズRC）
第６分区次年度ガバナー補佐　中村　浩美様（石岡RC）
第６分区次年度ガバナー補佐セクレタリー　櫻井　茂様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （石岡RC）

雨宮ガバナー補佐、田頭セクレタリー、中村次年度ガバナー補佐、
セクレタリーの櫻井会長エレクトがご来訪されました。

例会の様子

来訪ロータリアン



にこにこBOX

5/26　計58,000円 　累計2,053,000円

メークアップ

5/24　土浦RC・土浦南RC　第４回ローターアクト／インターアクトに関しての合同協議　佐藤(ぱ)、鈴木（亮）、
鶴田、中島(賢)、沼尻
5/27　土浦VS土浦南ロータリークラブ親睦ゴルフ大会懇親会　臼田、菊池、鈴木（亮）、關本、中島（賢）、沼田、
平島、福田、藤澤
5/28　野球大会練習会　飯山、臼田、大塚、大場、金澤、菊池、佐藤（昭）、鈴木（亮）、關本、中島（賢）、藤澤、藤田

次回の野球大会練習会　6/11（土）15:00～　木田余地区市民運動広場
5/29　第2回職業奉仕セミナー　臼田、菊池、佐藤（昭）、中島（賢）、沼田

5/30　土浦薪能倶楽部正副会長会議　關本
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第2回職業奉仕セミナー

川の流れのように（美空ひばり ）　　　　磯 充 会員

私の好きなメロディ

私の好きなメロディ 

    



格調高く、和やかに　  S.A.A

6月のロータリーレートは１２７円です。

例 会 予 告

６月９日 クラブ協議会（5）

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
54名 18名 33名 3名 64.70

出 席 報 告

出席　（会場）32 名　（ZOOM）1名

（6月）結婚記念祝

平島 隆之君・直　美様ご夫妻 （  6日）
沼田 真一君・　香　様 〃 （10日）
菊池 泰正君・有紀子様 〃 （20日）
濱田 正人君・香　織様 〃 （24日）
石塚ひろみ君・一　徳様 〃 （29日）

（6月）入会記念祝

大内　美幸君（  4日）、飯山 孝之君（  5日）
石塚ひろみ君（  7日）、大場 傳美君（13日）
菊池　泰正君（27日）、佐藤 昭仁君（27日）
橋本　祐一君（27日）、藤澤 昭彦君（29日）


